

管理運営ワークショップ 通信 No.3

■ 問い合わせ先: 企画政策課 新発田駅前複合施設建設室 ☎22-3101

■ 管理運営ワークショップについて

新発田駅前複合施設の管理運営について、市民の皆さまから広く提案やご意見をいただき、「管理運営方針」の検討に反映していくための**管理運営ワークショップ**を開催しています。

ワークショップは全8回を予定しており、施設の利用の仕方等について、グループワークによる意見交換を行います。

※ワークショップの予定回数を変更しました。今後も開催状況により変更する場合があります。

■ 第4回ワークショップ

10月2日に行われた第4回ワークショップでは、「複合施設の使い方やルールを考えよう!②」というテーマで、複合施設の施設管理方針のうち、「貸施設のルール」と「飲食」を中心に意見交換を行いました。

プログラム

日時：平成26年10月2日（木）18:30～21:00

会場：生涯学習センター 多目的ホール

- 開会
- 説明
 - (1) 第3回ワークショップのふりかえり
 - (2) 民間棟基本設計説明
 - (3) 「新発田駅前複合施設管理運営方針」検討の進め方の確認
 - (4) 質疑
- ワークショップ
 - 「複合施設の使い方やルールを考えよう!②」
 - (1) プログラムの説明
 - (2) ワークショップ
 - (3) まとめ
- 今後の予定・閉会



■ 次回以降の予定

第5回ワークショップ

日時：10月23日（木）18:30～21:00

会場：生涯学習センター 多目的ホール

- ワークショップ
- 「どう考える!? 複合施設の市民参画」

講演会

日時：11月6日（木）19:00～21:00

会場：生涯学習センター講堂

- 講師 本吉 圓子 さん
- 演題 「子どもの体験こそ 一番の教師」

※ワークショップのテーマは、変更する場合があります。

■ ワークショップでの主な意見

管理運営方針の 関連項目		主な意見
貸施設の ルール	貸出 単位	<ul style="list-style-type: none"> 貸出の時間は1時間単位がよい。半日単位だと、1時間しか使用しないのに3時間分の料金を支払わなければいけない。1時間単位なら、空いている時間を他の人が使えるようになる。 施設が有料ならば、貸出時間は細かく分けられた方がよい。その方が料金が安くなる。パソコンで管理できる時代なので、30分くらいの単位で貸し出した方がよい。 利用の回転率をあげるためにも、30分単位というのは盛り込んでほしい。 貸出は2～3時間単位くらいの方が動きやすい。あるいは、武蔵野プレイスのような工夫を検討した方がよい。(一日を5単位に細分化するなど) どうやったら市民が利用しやすいのかということを考えてほしい。オープン後でも、実態に合わせて調整できるような柔軟さがあるとよい。
	料金	<ul style="list-style-type: none"> 料金については、大きい部屋の料金は有料にしてほしい。無料だとたくさん予約が入ってしまう。 新潟市の万代市民会館は、登録団体は無料で利用でき、毎週決まった時間を利用することができる。猿橋コミュニティセンターのサークルルームは、登録団体については「毎週何曜日の何時から何時まで使いたい」という団体には対応している。そのような細やかな対応をしてほしい。 料金は基本的には無料でいいのではないか。
飲食		<ul style="list-style-type: none"> えんぱーくではアルコールもOKなので、打ち上げ等の場としても利用できるようになっていた。それによってたくさんの人が使えるようになっていてよいと思った。 えんぱーくは独立した5階のみ、アルコールOKであった。駅前複合施設は独立した施設ではなく、子どもたちがいるところでもあるので、アルコールは禁止としたい。 子育ての場でもあるので、お酒は遠慮してほしい。食べる場所、遊ぶ場所をしっかりと区別してそれができるような体制を整えてほしい。 図書館だけならば一切飲食禁止ということもできるが、複合施設なので、こどもセンターでおやつを食べたりミルクを飲んだりすることを禁止はできないのではないか。 1階は高校生のたまり場のような施設になると思うので、当然飲食をしようと思う。万代市民会館の4～5階は高校生や若い人のたまり場になっているが、エレベーターに貼紙があり「匂いのするものは持ち込み禁止」と書いてある。 近くにコンビニがあり、持ち込み禁止とするのは施設の目的に合わないのではないか。匂いがしても平気なように、離れた場所に飲食コーナーがあるとよい。 匂いのする食べ物を持ち込み禁止としても、キッチンスタジオから匂いがもれると、禁止する理由がなくなるのではないか。 町内に集会施設がないので町内会をこの施設でやりたいが、町内会に飲食はつきものである。 どのような使い方をするかによって違うと思うが、会議に飲食はつきもの。1階は自由に飲食できたらよい。2階もキッチンスタジオがあるので飲食OKとし、3階の多目的室(会議室)では飲食は必要ないのではないか。 1階部分についてはアルコール以外の飲食をOKとし、2階以上は、キッチンスタジオ以外禁止としたらよいのではないか。 飲食の可否はどこかで区切らなければいけないが、実際は守れないと思う。マナーの問題なので、貼紙などで対応するしかないのではないか。大きい施設なので、階ごとに区切っていくしかないと思う。
その他		<ul style="list-style-type: none"> 料金の安さ、使いやすさも施設の売りになると思う。 新発田市にはホテルがないので、ホテルのロビーのように簡単な打ち合わせができるような場所になるとよい。 猿橋コミュニティセンター、いきいき館のプレイルームは、複合施設ができて現状通り使えるようにしてほしい。 こども課の人も一緒に議論できるようにしてほしい。